

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Stefan Köster, Fraktion der NPD

Geplanter Braunkohleabbau in der Griesen Gegend

und

ANTWORT

der Landesregierung

Es wird auf die Drucksachen 5/86, 5/1367 und 5/3855 verwiesen.

Wie ist der aktuelle Sachstand zum beabsichtigten Tagebau in der Region um die Stadt Lübtheen, insbesondere auch im Hinblick auf die entsprechende Auseinandersetzung mit dem Verwaltungsgericht Schwerin?

Die Mitteldeutsche Braunkohlen AG (MIBRAG) hat am 12.11.2007 Verpflichtungsklage beim Verwaltungsgericht Schwerin gegen die Versagung der Verlängerung der Erlaubnis zur Aufsuchung von Braunkohle durch das Bergamt Stralsund erhoben (Aktenzeichen: 7A 1494/07).

Mit Beschluss vom 17.11.2010 hat die 7. Kammer des Verwaltungsgerichts Schwerin das Ruhen des Verfahrens angeordnet.

Im Übrigen wird auf die Drucksachen 5/86, 5/1367 und 5/3855 verwiesen.